



Chemin de Carême

Chemin de Carême

« Seigneur... dis seulement une parole et je serai guéri »

Nous connaissons cette phrase de l'Évangile. Nous la redisons à chaque Eucharistie, quelques instants avant de nous approcher du Corps du Christ. Notre Carême va nous permettre d'entrer un peu plus dans cette demande adressée au Christ, Maître de nos vies, Maître et pédagogue de ce Carême.

Mercredi 10 mars : mercredi des Cendres

Les Cendres ont recouvert notre front : ce sont les cendres de la pénitence, les cendres rappelant la poussière dont nous sommes pétris. Mais, pour faire ces cendres, il faut qu'il y ait eu feu et braises ardentes. Ces cendres nous rappellent donc l'ardeur de notre foi baptismale, que nous avons laissé s'éteindre peu à peu. Ces 40 jours ne seront pas de trop pour qu'un vent puissant (et quel Vent !) vienne souffler sur elles pour faire rejaillir le feu qui couvait encore sous la cendre. Et quel Feu, puisque ce sera le feu de la Vigile pascale !

Relisons avec profit ce court passage du livre de l'Apocalypse, qui peut devenir une feuille de route :
Tu dis : « Je suis riche, je me suis enrichi, je ne manque de rien », et tu ne sais pas que tu es malheureux, pitoyable, pauvre, aveugle et nu ! Alors je te donne un conseil : viens acheter chez moi de l'or purifié au feu, pour devenir riche, des vêtements blancs pour te couvrir et cacher la honte de ta nudité, un remède pour te frotter les yeux afin de voir clair. Sois donc fervent et convertis-toi. (3,17-19)

Carême 2011

Chemin de Carême à domicile proposé par les pères oratoriens
17, bd Jeanne d'Arc 21000 DIJON fondation@oratoire-nancy.org

« Seigneur...dis seulement une parole et je serai guéri »

Jeudi 10 mars

Soyons simples : acceptons d'être pauvres pour être enrichi par Dieu. Le jeûne, la prière et le partage sont là pendant 40 jours pour creuser en nous la pauvreté, pour que nous soyons disponibles à Dieu, aux autres et à nous-même. Réjouissons-nous : c'est avec toute l'Église que nous prenons ce chemin d'appauvrissement.

Vendredi 11 mars

« Vous tous qui avez été baptisés dans le Christ, vous avez revêtus le Christ », chantons-nous avec Saint Paul à chaque baptême. Le Carême veut restaurer le vêtement blanc de notre baptême, la robe des noces de cette belle relation d'amitié avec Dieu. Allons-nous consentir à cette œuvre de rénovation intérieure où nous recevons notre dignité et notre beauté de la part de celui nous a créé sans nous, mais qui ne nous guérira pas sans nous ?

Samedi 12 mars

Une guérison à demander pendant ce Carême est celui de notre cécité : aveuglement devant nous-même, devant les autres ou devant Dieu. Notre regard est souvent obscurci par des filtres, un manque de réalisme, des imprudences, des fausses idées, des jugements malveillants. Demandons aujourd'hui de regarder comme Dieu regarde : avec bienveillance.

Propositions de Carême :

- chemin de Croix, tous les vendredis de Carême à 19h
 - dimanche oratorien : 3 avril de 16h à 18h30
- « En chemin vers Pâques, 4^{ème} dimanche de Carême »